

<b>Medio</b>	Rata
<b>Fecha</b>	27/06/2016
<b>Mención</b>	Con locura y funk: Mangoré. Mención a la UAH.



Estuvieron en el stage “Kidzapalooza” (2014), en el “Rockodromo 2015” en Valparaíso y en “Festival Vivo” en Antofagasta (2015). Pero nosotros los vimos en la Universidad Alberto Hurtado y en la Facultad de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad de Chile y nos quedamos con las ganas de escribir sobre ellos.

Formada por Tomás Iga (Voz), Felipe Paz (Guitarra), Matías Carvajal (Bajo) y Lucas Solovera (Batería), Mangoré es funk puro, con un sonido que hace recordar a Los Tetas y a Rage Against The Machine. Sus influencias definen perfectamente el estilo, siendo Chanco en Piedra, Primus, Faith No More, EVOLUTION y otras bandas la base de su personalidad musical.

Solo con las ansias de concursar en algún festival de su comuna, Ñuñoa, Felipe y Lucas, formados en colegios artísticos, deciden crear una banda en pos de hacerse unas luquitas para cada integrante. Ya completo el grupo, la conexión y amistad logró mantener al cuarteto permitiéndoles grabar su primer single, “Armas”, participar en una que otra tocata en colegios y otros establecimientos, lo que les permitió participar el 29 de marzo del 2014 en el festival Lollapalooza Chile e incluso ser apoyados por el programa “Good Roadie” de Converse.

Actualmente la banda se encuentra – como ellos bien dicen – en pañales, ya que a pesar de tener su primer álbum “LaMunkeSorpresa” grabado, falta su lanzamiento digital y físico, el cual estará próximamente en tiendas y plataformas virtuales. En lo que respecta a futuros proyectos,

el cuarteto se enfocará en realizar distintos shows a lo largo de la capital, para así en el verano concretar una gira en el sur y una posterior salida del país. Además, Mangoré se encuentra componiendo las canciones de su segundo disco.

Te dejamos su presentación en el Rockodromo 2015. Está bien buena, así que veala. Si deseas más información, te dejamos su Soundcloud y Facebook.